
Ripoll señala que si no hay trasvase del Ebro no 
debería hacerse el de Cantabria 

 

A. P. El presidente de la Diputación de Alicante, José 
Joaquín Ripoll, replicó ayer al presidente cántabro, Miguel Ángel Revilla, que «o se hacen todos» los trasvases 
previstos en el Plan Hidrológico Nacional, «o ninguno», en referencia al bitrasvase cántabro del Ebro. «Si no 
se hace el trasvase del Ebro, también estaré en contra de que el de Cantabria funcione», apuntó, tras indicar 
que le parece «muy bien» que Revilla «diga que ese minitrasvase lo planificó Aznar, es verdad, pero también 
planificó el trasvase del Ebro y, o todos moros, o todos cristianos».  
El presidente provincial hizo estas declaraciones al término del pleno extraordinario celebrado ayer en la 
Diputación, en el que se aprobaron nuevos nombramientos de representantes de la corporación en diversos 
organismos, como Pedro Romero, vicepresidente ejecutivo del Patronato del Instituto de Cultura Juan Gil-
Albert y de la Fundación Marq; Sebastián Fernández, vicepresidente ejecutivo del Patronato de Turismo o Mari 
Carmen Fernández, vicepresidenta ejecutiva de la Caja de Crédito. El pleno aprobó también la la modificación 
de los estatutos de SUMA Gestión Tributaria, el catálogo de puestos de trabajo del personal adscrito a este 
organismo y un expediente de modificación de crédito, así como una ayuda de 18.000 euros para sufragar 
parte de las actividades de emergencias desarrolladas por la Generalitat en Perú tras el terremoto de agosto.  
Por otra parte, respecto al sobrecoste de las obras del Auditorio Provincial, Ripoll señaló que «con una mejor 
planificación» podría haberse ahorrado algún coste, pero se valoró más la «rapidez» y del proyecto, que es 
«urgente por el tema cultural y para dar cobertura a los congresos». 
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